

## SMPN 2 Bantaeng dan NGFS Jalin Kerjasama Angkat Prestasi Pelajar Bidang Olah Raga

Jurnal Indonesia Satu - [BANTAENG.PUBLIKSULSEL.COM](http://BANTAENG.PUBLIKSULSEL.COM)

Jul 21, 2022 - 03:55



BANTAENG - Guna meningkatkan prestasi para pelajar dibidang olahraga futsal khususnya siswa SMP Negeri 2 Bantaeng, Kepala sekolah Drs Syaripudin,MM dan dari pihak New Generation Futsal School (NGFS), Muh.Algifary Haaka, Melakukan penandatanganan kontrak kerjasama. Di ruang kerja kepala SMP negeri 2 Bantaeng, Jalan Mawar Bantaeng, Sulawesi Selatan.

Kepala SMPN 2 Bantaeng, Drs Syaripudin,MM, Memaparkan bahwa ruang

lingkup perjanjian kerjasama tersebut adalah peningkatan dan pengembangan kegiatan futsal melalui perekrutan dan latihan bersama serta keikutsertaan dalam berbagai turnamen yang berhubungan dengan pengembangan tim futsal SMP Negeri 2 Bantaeng.

"New Generation Futsal School telah menjalin kerjasama dengan beberapa sponsor yang bisa mengupdate kebutuhan para pemain yang akan mengikuti event futsal baik tingkat Kabupaten, tingkat provinsi maupun Nasional", Jelas Drs Syarifuddin.

Sang kepala sekolah ini juga memuji Muh. Algifary sebagai sosok pemuda tangguh masa depan yang dimiliki Bantaeng.

Dia menilai, Mahasiswa Fakultas Teknik Unhas tersebut begitu gesit serta penuh spirit dalam membangun olahraga dikalangan pelajar khususnya olahraga futsal.

"Kemarin telah bertandang ke SMP Negeri 2 Bantaeng melakukan penandatanganan kontrak dengan kami", Ungkap Drs Syarifuddin. Rabu, 20 Juli 2022.

Hal ini kata Dia, Sebagai pertanda bahwa New Generation Futsal School yang berkedudukan di Jalan Merpati Baru, Kabupaten Bantaeng itu ingin bersinergi dengan para pelajar Bantaeng untuk mengasah dan menguji skill dalam olahraga futsal.

Menurutnya, perjanjian kontrak antara New Generation Futsal School dg SMP Negeri 2 Bantaeng sejalan dan bersinergi dengan program unggulan Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bantaeng, (Drs Muhammad Haris, M Si. Red.) yakni sabtu minat dan bakat peserta didik.